



Pièces	5 Pièces
Superficie	148 m²
Référence	W-02VCZC
Prix	4 700 €

Paris 10Eme Appartement à louer (75010)

Entre les métros gare de l'est et poissonnerie, engel & völkers vous propose la location d'un appartement meuble de 148m², 5 pièces au 2e étage avec ascenseur d'un immeuble haussmannien. L'appartement se compose d'une entrée, d'un séjour avec une cuisine intégrée équipée, d'une buanderie et d'un balcon. L'espace nuit comprend quatre chambres et deux salles de bains avec toilettes. Vous serez séduits par le charme de cet appartement traversant, calme et lumineux. Dpe : D 230 kwh/m2/anges : 41 kgco2/m2/annombre de lots : 31loyer 4 200 € + 500 € de charges comprenant l'eau chaude. Honoraires ...

Between the gare de l'est and poissonnerie metro stations, engel & völkers offers you a 148m², 5-room furnished apartment on the 2nd floor with elevator of a haussmann building. The apartment comprises an entrance hall, living room with fitted kitchen, laundry room and balcony. The sleeping area comprises four bedrooms and two bathrooms with wc. You'll be seduced by the charm of this bright, quiet, walk-through apartment. Ecd: D 230 kwh/m2/yearghg: 41 kgco2/m2/yearenumber of lots : 31rent €4,200 + €500 utilities including hot water. Tenant fees: 15€/m² if bail 89 or 12% of annual rent + 20% ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

